

Ressort: Technik

## Bundestagsdebatte: De Maizière verteidigt IT-Sicherheitsgesetz

Berlin, 12.06.2015, 10:44 Uhr

**GDN** - Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) hat Kritik von Unternehmensverbänden an dem geplanten IT-Sicherheitsgesetz zurückgewiesen. Kritische Infrastrukturen wie Banken und Energieversorger müssten vor Hacker-Angriffen geschützt werden, sagte de Maizière am Freitag während der Bundestagsdebatte zu dem Gesetzesvorhaben.

Deshalb sollten Unternehmen künftig einen Mindeststandard an IT-Sicherheit einhalten. Das Gesetz sieht unter anderem vor, dass bestimmte Branchen schwerwiegende IT-Angriffe den Behörden melden müssten. Aus verschiedenen Wirtschaftsverbänden waren in letzter Zeit Bedenken gegen das Gesetz laut geworden - viele Unternehmen befürchten Imageschäden, wenn derartige Angriffe publik würden. De Maizière wies das zurück: Die Meldungen würden nicht öffentlich gemacht.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55990/bundestagsdebatte-de-maizire-verteidigt-it-sicherheitsgesetz.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)